

Nada es lo que parece

Príncipe y princesa, el reino entero esperaba que se casaran y vivieran felices con muchos hijos, pero nada era lo que parecía... Empecemos de nuevo: Príncipe y princesa, ella se enamoró de una simple campesina y él de un buen amigo. Saben que no es esto lo que querían para ellos, tampoco ellos lo decidieron así.

Claro, esta historia es inventada, pero dejemos de hablar de "príncipes y princesas" y ya no es tan difícil que esto suceda. No es justo que les hayan robado la sonrisa, que se encuentren culpables a sí mismos y sentir sus almas tan pesadas que, cargando con expectativas vacías, reprimen la débil voz que les dice: "Id a ser felices".

Pero todo corazón tiene un límite... Un día aquella voz sonó tan alto que cualquier expectativa dejó de importar para ellos y entonces, cuatro personas partieron de aquel reino. ¿A dónde? A ser felices.